

Einkommensgrenzen ab 01. Januar 2025 bis 31. Dezember 2027

nach §13 Abs. 1 i.V.m. §13 Abs. 4 Gesetz zur Förderung und Nutzung von Wohnraum NRW (WFNG NRW), Erlass des Ministeriums für Heimat, Kommunales, Bau und Digitalisierung NRW v. 13.11.2024 - 54.03.01-6- 15800/2024- **								
	Spalte 1	Spalte 2	Spalte 3	Spalte 4	Spalte 5	Spalte 6	Spalte 7	Spalte 8
	75%	80%	85%	100%	115%	125%	130%	140%
Netto-Einkommen								
Haushalt mit:								
1 Person	17.655 €	18.832 €	20.009 €	23.540 €	27.071 €	29.425 €	30.602 €	32.956 €
2 Personen	21.263 €	22.680 €	24.098 €	28.350 €	32.603 €	35.438 €	36.855 €	39.690 €
2 Personen davon 1 Kind	21.908 €	23.368 €	24.829 €	29.210 €	33.592 €	36.513 €	37.973 €	40.894 €
3 Personen davon 1 Kind	26.805 €	28.592 €	30.379 €	35.740 €	41.101 €	44.675 €	46.462 €	50.036 €
3 Personen davon 2 Kinder	27.450 €	29.280 €	31.110 €	36.600 €	42.090 €	45.750 €	47.580 €	51.240 €
4 Personen davon 2 Kinder	32.348 €	34.504 €	36.661 €	43.130 €	49.600 €	53.913 €	56.069 €	60.382 €
5 Personen davon 3 Kinder	37.890 €	40.416 €	42.942 €	50.520 €	58.098 €	63.150 €	65.676 €	70.728 €
6 Personen davon 4 Kinder	43.433 €	46.328 €	49.224 €	57.910 €	66.597 €	72.388 €	75.283 €	81.074 €
Brutto-Einkommen *								
Haushalt mit:								
1 Person	28.816 €	30.655 €	32.494 €	38.011 €	43.528 €	47.207 €	49.046 €	52.724 €
2 Personen	40.703 €	42.918 €	45.132 €	51.777 €	58.421 €	62.851 €	65.066 €	69.496 €
2 Personen davon 1 Kind	41.710 €	43.993 €	46.275 €	53.121 €	59.967 €	64.531 €	66.813 €	71.377 €
3 Personen davon 1 Kind	49.363 €	52.155 €	54.947 €	63.324 €	71.700 €	77.285 €	80.077 €	85.661 €
3 Personen davon 2 Kinder	44.121 €	46.980 €	49.839 €	58.418 €	66.996 €	72.714 €	75.574 €	81.293 €
4 Personen davon 2 Kinder	58.023 €	61.393 €	64.762 €	74.871 €	84.979 €	91.718 €	95.088 €	101.827 €
5 Personen davon 3 Kinder	66.683 €	70.630 €	74.577 €	86.418 €	98.258 €	106.152 €	110.099 €	117.993 €
6 Personen davon 4 Kinder	75.343 €	79.868 €	84.392 €	97.964 €	111.537 €	120.585 €	125.110 €	134.158 €

*Brutto-Einkommen für Arbeitnehmer- oder Angestelltenhaushalt. Es wurden folgende Abzugspauschalen berücksichtigt:

- 1.230,00 € pauschaler Arbeitnehmerfreibetrag
- 12% Steuern, 12% Krankenversicherung, 12% Rentenversicherung
- Freibetrag von 4.000,00 € für 2-Personen-Haushalte sowie Ehepaare/ eingetragene Lebenspartnerschaften

** 1-Personen-Haushalt	23.540 €
** 2-Personen-Haushalt	28.350 €
** Kinderzuschlag	860 €
** Mehrbetrag je Person	6.530 €